# Notas del Mes

### Premio municipal

El 21 se efectuó solemnemente en el Palacio Cousiño la entrega de los premios con que habían sido distinguidos los autores chilenos que presentaron sus obras al Concurso Municipal. En los salones fastuosos de aquellá vieja residencia—hoy de propiedad municipal—se efectuó la ceremonia en presencia de numerosos asistentes. Presidió el acto de entrega la ilustre corporación municipal y en nombre de ella pronunció un elocuente discurso el Regidor señor Desiderio Bravo. En nombre de los autores premiados habló el poeta Miguel Fernández.

Obtuvieron las distinciones en estos certámenes en el género Novela el señor Benedicto Chuaqui, en Ensayo el señor Miguel Luis Rocuant y en Poesía el señor Miguel Fernández. Las obras premiadas fueron Memorias de un emigrante, En la Barca de Ulises y Campesinas.

https://doi.org/10.29393/At215-21BLRA10021

## La biblioteca de Lima

Es indudablemente una pérdida harto sensible para la cultura americana, la desaparición de la Biblioteca de Lima. Aquel viejo inmueble, inapropiado para el objeto, fué consumido por un voraz incendio que a la vez destruyó tesoros bibliográficos de un inapreciable valor. Se perdieron, según ha dado cuenta el cable, piezas magníficas que no podrán ser repuestas y libros de un valor inestimable que representaban lo más rico en documentación en la Historia del Perú.

Se ha producido con este motivo un movimiento de solidaridad americana que demuestra cómo en los países de este continente ha repercutido dolorosamente la noticia del desastre de Lima. En todas las capitales americanas se han reunido los organismos oficiales de cultura y han tomado acuerdos, en el sentido de completar en la mejor forma posible, el tesoro bibliográfico consumido por el fuego. Desde luego se sabe que se harán valiosas donaciones de libros y colecciones de obras de importancia. No podrá substituirse, es cierto, todo el material perdido, porque como en el caso especial de los manuscritos, ello es imposible, pero se tratará de llenar en alguna forma los vacíos ocasionados por el siniestro. Lamentamos muy de veras la pérdida de la Biblioteca de Lima y expresamos a los estudiosos, investigadores y escritores y hombres de pensamiento del Perú, nuestra solidaridad fraternal.

#### Motivos de Amazonas

Del Perú nos ha llegado Mal de Gente, novela del Amazonas peruano, de que es autor Arturo Burga Freitas. De Freitas conocíamos ya la colección de mitos y leyendas del Amazonas titulada Ayahuasca contribución de inapreciable valor para el conocimiento del folklore peruano, especialmente de una zona vasta y rica en motivos de este género. Mal de Gente, según expresa una nota del escritor peruano José Gálvez, tiene una trama sencilla sin estridencia ni vértigos. Es la interpretación de un estado de alma creado por el paisaje, visto en quietud de hondura y en silencio de fecundidad».

### Roberto F. Giusti

Se encuentra en Santiago el Director de la revista argentina «Nosotros», vastamente vinculada a los círculos intelectuales de América. Giusti es una de las figuras literarias de mayor relieve en la vecina República y ha realizado una labor crítica